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Cuadragésima Primera 03 de mayo de 2023 

 

Aprobación de la propuesta de inversión de los Fondos III Y IV del ejercicio Fiscal 2023,  

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, presidenta Municipal dice para agotar este punto el cual hace referente a la 

propuesta de inversión el cual corresponde 13, 300,000 el cual este ejercicio fiscal opto a llegarnos un poco más que el año 

anterior lo cual nos permitirá aplicar un poco de más obras, decirles que con los ahorros que se generen podemos ver si se 

anexan más obras o no, ahorita le hare llegar una copia sobre los fondos y lo analizaremos todos y haremos una lectura 

compartida.   
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Punto seis: Análisis, Discusión y en su caso Aprobación de solicitud de ayuda para juguetes del SUTSEM.  
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La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, presidenta Municipal, dice me permio darle lectura al siguiente oficio que a la 

letra dice así; una vez leído el oficio se procede a la votación, donde por lo dispuesto previa fue aprobado por mayoría 

absoluta.  
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Punto siete: Análisis, Discusión y en su caso Aprobación del bono de previsión social “Día del burócrata” 

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, presidenta Municipal, dice me permio darle lectura al siguiente oficio que a la 

letra dice así; una vez leído el oficio se procede a la votación, donde por lo dispuesto previa fue aprobado por mayoría 

absoluta.  
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Punto ocho: Análisis y Valoración del incendio forestal del cerro grande  

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, presidenta Municipal, dice para este punto quiero compartir las acciones que 

llevamos a cabo en este terrible echo, su servidora junto con mi compañero regidor Francisco Javier López Hernández, el 

cual, pues todos sabemos que no se podía entrar personas, y solo era de poder apagar este incendio de vía área, el cual se 

habló con el Dr. Miguel Ángel Navarro Quintero, Gobernador Constitucional y todos vieron que nos apoyaron con mandar un 

helicóptero el cual solo echo 5 viajes. Agradecer a los compañeros de Protección Civil y Seguridad Publica que nos apoyaron 

en todo momento en este terrible tan feo que hemos vivió con nuestro cerro grande.   

 
 



10 

 

Punto nueve: Asuntos Generales:   

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, presidenta Municipal, dice me permito darle lectura al siguiente oficio que a la 

letra dice así; una vez leído el oficio se procede a la votación, donde por lo dispuesto previa fue aprobado por mayoría 

absoluta.  

 
La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, presidenta Municipal, dice la C. María Elva Rodríguez Carrillo, me hace llegar 

una solicitud para hacerse acreedora de una pensión ya que tiene 30 años de servicio al igual que el señor Félix Batista, 

entonces yo le pregunto al Síndico Municipal si estamos facultados para hacer esto nosotros, y le pido por favor que junto con 

el Lic. Martin investiguen sobre este tema y a la brevedad posible nos hagan saber la respuesta.  
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La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, presidenta Municipal da a conocer el comodato del Hospital Viejito, que 

después de andar investigando en diferentes dependencias y que quedara bien establecido este oficio que a continuación 

les leeré para poder abrir nuestro Centro Comunitario de Aprendizaje y de la Salud; y a continuación les leeré, una vez leído 

el oficio, dice entonces esto quiere decir que ya podemos darle para adelante y solicito al compañero con la comisión de la 

salud y de Ecología que organicen una jornada de limpieza, y que hagan un plan para hacer un diseño para este centro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Profe. José Luis Ocegueda Pérez, Síndico Municipal, habla sobre un oficio que le hace llegar el señor Miguel Ángel Jiménez 

Flores, que quiere que le otorgue un certificado de propiedad ya que tiene más de 61 años viviendo en ese domicilio y hace 

mención que pertenece al fundo municipal. Donde por lo dispuesto previo fue aprobado por mayoría absoluta.   
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Cuadragésima Segunda 15 de mayo del 2023 

 
Aprobación de propuesta de rehabilitación del Centro Comunitario de Aprendizaje y la Salud 

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, Presidenta Municipal, dice para agotar este quinto punto Me permito hacer un 

pequeño reencuentro en el cual solicitamos el espacio del hospital viejito cómo le llamábamos para que sirviera esa 

infraestructura para instalar el centro comunitario de aprendizaje y de la salud para lo cual administrativamente o legalmente 

ya se puede hacer uso de él y que quede plasmado las actividades que se van a hacer para la rehabilitar y darle 

mantenimiento de esta área para que lo próximo pues ya empecemos a funcionar este centro y propongo que lo que es el 

área de protección civil y a la vez como paramédicos  para que ellos mismos cubran un horario de 7:30 de la mañana a 1:30 

del día y estén dando el servicio a toda la gente principalmente a los adultos mayores que vayan y se hagan sus chequeos 

que ellos hacen rutinarios como la presión, la glucosa y que alguna otra cuestión pues de emergencia ellos los remitan al 



13 

 

centro de salud Entonces Regidor Francisco le solicito nos dé a conocer esas actividades que se van a realizar los invito a 

involucrarnos y estamos en la mejor disposición de ayudar para que ese centro funcione de la mejor manera, el C. Francisco 

Javier López Hernández, Regidor da a conocer las  necesidades que necesita dicho centro, y menciona las actividades a 

realizar, y en lo próximo la encargado de la área de Recursos Humanos me hará llegar la lista de los compañeros que nos 

apoyaran. De igual manera se está trabajando sobre el diseño y colores que meteremos, para que este centro tengo una 

vista y una tracción a los ciudadanos.  Donde por lo dispuesto previa fue aprobado por mayoría absoluta.  

 

Punto seis: Información sobre adeudo del IMSS.  

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, Presidenta Municipal dice, Bien honorable cabildo como ya sabemos todos 

conocemos la misma información sobre el referente al deudo que nos llegó a la administración del Instituto Mexicano del 

seguro social y bueno voy a permitirme darle la palabra el síndico municipal para que nos haga y nos dé a conocer los 

avances que hay de acuerdo a lo que nosotros mismos también analizamos y dialogamos, el Síndico Municipal el Profe. José 

Luis Ocegueda Pérez, dice a raíz de este requerimiento que nos llegó el pasado marzo del presente año a la área de 

sindicatura se avisó aquí a todos ustedes sobre esta situación de este requerimiento sobre un adeudo que existe por parte de 

los servicios que dio esa institución del IMSS a un trabajador que supuestamente trabajaba en el Ayuntamiento pasado 

entonces lo analizamos se comentó verdad y de la manera que nosotros remitimos un amparo en lo que se hace la 

investigación correspondiente y nosotros ya en ese amparo argumentamos primeramente que no fue un trabajador y 

comprobamos con nóminas hicimos todo administrativamente y se mandó el amparo también acudimos con la familia a 

platicar de cuál era la situación y que se los estaba pidiendo hacer en ese requerimiento Y bueno tenemos respuesta 

afortunadamente de parte del Instituto que me permítete leerlo;  
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Punto siete: Asuntos Generales. 

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, Presidenta Municipal, Informa  sobre la visita del Dr. Miguel Ángel Navarro 

Quintero, Gobernador Constitucional de Nayarit; a la Escuela Secundaria Técnica  #10 Mateo Castellón Pérez donde les 

puedo decir que está haciendo una gran historia en esta escuela, los maestros le solicitaron computadoras, proyectores 

artículos para las aulas y todo les dijo que en la semana se los iba a mandar, de ahí nos Trasladamos a la comunidad de 

Amado Nervo y Tequilita donde fue y supervisó las obras de las escuelas que se están rehabilitando donde va todo bien.  

Después yo le doy las grandes por todas las obras que nos ha traído no solo a las comunidades sino también en nuestra 

cabecera.  

 

Cuadragésima Tercera 05 de junio de 2023  

 
Solicitud de la Profa. Guadalupe Flores Agilares del jardín de niños “Jean Piaget”  

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, Presidenta Municipal dice para agotar este punto me permito leer el presente 

oficio que nos hace llegar la Profa. Guadalupe Flores Agilares del jardín de niños “Jean Piaget” de la comunidad de las 

Guasimas, Nayarit; de donde nos pide apoyo de $ 3,000 (Tres Mil Pesos) y proponiéndole al comité de acción ciudadana 

aporte los $ 2,000 restantes para poder completar y pagar el contrato de electricidad del jardín, ya que no cuenta con 

electricidad y tampoco con el recurso necesario para cubrirlo, yo le quiero pedir a usted sindico que a la brevedad posible 

platiquen con la maestra del prescolar y les dé una mejor explicación y sobre eso saber en que los podemos ayudar.  

 

Punto seis: Solicitud del M.V.Z. Jorge Luis Serafín López subdirector del departamento de pesca.     

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, Presidenta Municipal dice Bien pues para este punto número seis que hace 

referencia a la solicitud del médico Serafín el cual ya sabemos que nos presentó hace unos meses un proyecto y que hoy lo 

presenta de manera completa para que sea hoy en esta sesión la decisión definitiva verdad si vamos a hacer la inversión de 

este proyecto y pues bueno todo lo conocemos y pues aquí está el monto total por así decirlo de lo que se invertiría y que 

nosotros como ayuntamiento también nos correspondería invertir a continuación le daré lectura al oficio el monto total sería 

de $272, 980 (doscientos setenta y dos mil novecientos ochenta pesos)  
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El síndico Municipal hace una comentario que el proyecto está súper bien, lo que podría causar algo no viable seria que en 

este proyecto solo se están beneficiando 25 personal la cual creo que son familias y esto podría decir que si lo aprobamos 

estaríamos observados por la ASEN porque estaríamos metiendo un recurso del presupuesto, y que nomás 25 personas están 

beneficiarios, se supone que esta comunidad de puerta del rio es chico y que las obras que hagamos serían para bastecer a 

toda la comunidad. Donde por parte de cabildo se siguiera las diferentes propuestas, primera Propuesta aprobar el proyecto 

donde  Tuvo (1) voto a favor, y (2) votos en contra y la otra propuesta de parte de cabildo seria platicar con los beneficiarios 

y explicarles por qué no se puede aprobar por parte del municipio. Pero si llevar el proyecto a las áreas estatales o federales 
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que correspondan para que nos apoyen, donde tuvieron (6) votos a favor, donde por lo dispuesto previa fue aprobado por 

mayoría absoluta.    

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, Presidenta Municipal dice pido se haga un comité de aquí de cabildo para que  

se encarguen de ir platicar con los beneficiarios, y explicarle todos los motivos, los compañeros que propongo son los siguiente, 

Rosa Patricia González Montes. Edgar David García Suarez y Ma. De los Ángeles Guzmán Betancourt.  Entonces compañeros 

les pido de favor usted nos represente y con argumentos y todo les puedan explicar que el proyecto no lo podemos llevar 

acabo, y un vez platicado con ellos en la otra reunión nos dan a conocer los detalles de dicho proyecto.  

 

Punto siete: Análisis, Discusión y en su caso Aprobación del decreto de reformar el Artículo 83 fracción VI de la Constitucional 
política del Estado Libre y Soberano de Nayarit.  

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, Presidenta Municipal, dice para agotar este tema me permito darle lectura al 

oficio y a la presente reforma que el congreso del estado de Nayarit nos envió, una vez leído el artículo 83 Fracción VI de la 

constitución política del estado libre y soberano de Nayarit, queda aprobado por mayoría absoluta.   

 

Punto ocho: Asuntos Generales:  

La C. Rosa Patricia González Montes, Regidora dice, yo tengo una solicitud de la señora Marlene López, donde pide el apoyo 

de procesador para su hijo Obed Meza López para su aparato nuclear que ya no le funciona y que el aparato le cuesta 

$13,800 y por eso a pela a nuestro buen corazón y la podamos apoyar ya que su hijo asiste a la escuela y ahorita no escucha 

nada y la necesita para seguir con su vida diaria. En la cual cabildo propone apoyar con la cantidad de $ 2000 (dos mil pesos) 

y cada integrante de cabildo $100 pesos (cien pesos) donde por lo dispuesto previo fue aprobado por mayoría absoluta.  

 

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, Presidenta Municipal habla sobre el tema de la construcción de una nueva 

oficia para la coordinación de archivos alado superior de la oficina de tesorería y la contratación de una coordinadora que 

lleve los temas de archivo. Donde por lo dispuesto previa fue aprobado por mayoría absoluta.     

 

Cuadragésima Cuarta 19 de junio del 2023  

 

aprobación de gastos de las áreas de Deporte y Cultura para las próximas fiestas patrias 2023.  

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, Presidenta Municipal, dice me permito informales que Le solicité a los 

compañeros de las áreas de deporte y cultura un presupuesto ya establecido para los gastos que se llevarán a cabo en las 

próximas fiestas patrias 2023 bueno para esto ellos me entregaron una lista de todos los eventos programados en la semana 
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de las fiestas mas no me entregaron el presupuesto decirles qué de la manera más Próxima haremos una reunión 

extraordinaria para solamente tratar este punto referente al gasto que con llevan estas 2 ya que estas dos áreas llevan el 

mayor gasto y a continuación les presento listado que los compañeros me hacen llegar, pedirle a ustedes compañeros que 

a sus comisiones se reúnan con los compañeros y que tengan ese dialogo para llevar a cabo unas fiestas bonitas.    



19 

 

 



20 

 

Punto seis: Análisis, de la importancia de la instalación del consejo municipal de protección civil. 

La Profra. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, Presidenta Municipal, dice para este punto solicito a los compañeros que 

asistieron a esta importante reunión, el secretario Municipal toma el uso de la palabra y habla sobre la reunión, dice bueno 

en esta reunión trato de los temas de prevención para las próximas lluvias que se aproximan, hablamos sobre los albergues 

que existen aquí que a continuación son los siguientes:  

 
También se habló sobre el consejo municipal de protección civil , yo les quiero decir que si existe ese consejo se hizo cuando 

estaba el Jefe de departamento de Protección civil el M.V.Z. Jorge Luis Serafín López, el cual en ese consejo hay integrantes 

que ya no pertenecen a este Ayuntamiento y lo tenemos que actualizar a la brevedad posible.  

 

Punto siete: Asuntos Generales:   

El C. Eleuterio Bueno Serafín, Regidor habla sobre la comunidad de Milpillas bajas que requiere una red de electricidad, y la 

Profra. Isabel Cristina  Coronado Rodríguez, Presenta Municipal le dice que precisamente para en la semana que viene tendrá 

una reunión con la comisión de electricidad en la ciudad de Tepic, donde está el proyecto de ampliación de red electricidad 

y en ese proyecto está la comunidad de Milpillas Bajas y algunas otras que lo requieran.   

 

La Profra. Isabel Cristina  Coronado Rodríguez, Presenta Municipal pide a los compañeros regidores que estuvieron presente 

en la reunión con el medio Jorge en la comunidad de Puerta del Rio, donde se habló sobre el proyecto. Los compañeros 

asistentes dieron los detalles de dicha reunión.  
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La Profra. Isabel Cristina  Coronado Rodríguez, Presenta Municipal, habla sobre una inquietud que tienen algunos ciudadanos 

con la construcción del OXXO y nos dicen que si no nosotros dimos permiso para la construcción, y bueno decirles que con 

quien se dirigieron fue con el compañero de desarrollo urbano y ecología la cual con él se están rigiendo y decirles que 

nosotros no podemos hacer nada porque ellos ya traen los permisos desde México de su compañía. Entonces lo que si 

podemos hacer es tener una plática con ellos y dejar todo en claro y hoy será la reunión a las 5:00 pm en el Auditorio.     
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